

Viva Jesús y su Teresa en sus hijas de San Carlos
(Tres días en Orán)

Orán, 29 de mayo de 1883

He llegado por fin ^{el 27} con toda felicidad a estas tierras que deseaba pisar la Santa Madre a los siete años, para pedir la descabezasen por Cristo. Gracias Jesús y su Teresa, gracias.

He visto al Sr. Obispo que desea que vengan las hijas de Santa Teresa y las bendice ya y les promete su apoyo.

He visto al comité español que les promete también trabajar todo lo que pueda para que estén bien dotadas en todas las cosas.

He comido dos días con el Sr. Vicario General y Secretario del Sr. Obispo, que hablan el español y hasta hay uno de Mahón.

He visto al P. Catá y la casa colegio que ha levantado de pie, y que le cuesta más de siete mil duros lo que hay hecho; el Hno. José que cuida del jardín, yegua y coche de las Hnas.

He visto por fin a miles de moros o mahometanos, judíos y protestantes y católicos de solo nombre que apenas conocen al verdadero Dios, muchos no le adoran ¡Qué lástima dan esos morazos! Orad, hijas mías, por que se conviertan.

¹ Copia autenticada en AGSTJ, cuaderno "Epistolario 7", pág.110

DIOCÈSE D'ORAN
PAROISSE DU ST ESPRIT
ORAN (KARGUENTAH) 29 Mayo 1883.

*Mis hijas y su Teresa en sus hijas de San Carlos.
(Tres días en Orán)*

He llegado por fin ^{el 27} con toda felicidad a estas tierras que deseaba pisar la Santa Madre a los siete años, para pedir la descabezasen por Cristo. Gracias Jesús y su Teresa, gracias.

He visto al Sr. Obispo que desea que vengan las hijas de Santa Teresa y las bendice ya y les promete su apoyo.

He visto al comité español que les promete también trabajar todo lo que pueda para que estén bien dotadas en todas las cosas.

He comido dos días con el Sr. Vicario General y Secretario del Sr. Obispo, que hablan el español, y hasta hay uno de Mahón.

He visto al P. Catá y la casa colegio que ha levantado de pie, y que le cuesta más de siete mil duros lo que hay hecho; el Hno. José que cuida del jardín, yegua, y coche de las Hnas.

He visto por fin a miles de moros o mahometanos, judíos protestantes y católicos de solo nombre, que apenas conocen al verdadero Dios, muchos no le adoran. ¡Qué lástima dan esos morazos! Orad, hijas mías por que se conviertan.

Santa Teresa ya ha ido delante de vosotras a la
conquista de Orán. Lo primero que se lee al entrar
en el puerto es el nombre de S^{ta} Teresa, pues
así se ve en letras grandes en los baños y playa;
y hay un castillo que lleva también el nombre
de la Santa.

Aquí se conoce cuánto debemos a la religión
y a la Patria, pues no hay como España, a pesar
de su poca fe.

Campo ancho hay aquí para trabajar. más
de 20,000 españoles en sola la ciudad de Orán.
De aquí podéis extender el reinado del amor
y amor de Jesús María José y Teresa de Jesús por todo el mundo,
pues hay gente de las cuatro partes del mundo.

¿Cuántas quieren ir de esa a Orán a ser descubiertas
por Cristo?

Lo demás a la vista, que presto espero veros.
Jesús y Teresa os guarden en servicio y amor.

Orad por estas tierras y estas almas.
Os bendice v. P. y C. Enrique de Ossó, Pbro.

Santa Teresa ya ha ido delante de vosotras a la
conquista de Orán. Lo primero que se lee al entrar en el
puerto es el nombre de Santa Teresa, pues así se ve en
letras grandes en los baños y playas, y hay un castillo que
lleva también el nombre la Santa.

Aquí se conoce cuánto debemos a la Religión y a la
Patria, pues no hay como España a pesar de su poca fe.

Campo ancho hay aquí para trabajar, más de 20.000
españoles en sólo la ciudad de Orán. De aquí podréis
extender el reinado del conocimiento y amor de Jesús, María,
José y Teresa de Jesús por todo el mundo pues hay gente de
las cuatro partes del mundo.

¿Cuántas quieren ir de ésa a Orán a ser
descabezadas por Cristo?

Lo demás a la vista, que presto espero veros. Jesús y
su Teresa os guarden en su servicio y amor.

Orad por estas tierras y estas almas.

Os bendice vuestro P. y C.

Enrique de Ossó, Pbro.